



REFERAT L 8 "Öffentlichkeitsarbeit, Publikationen"

HAUSANSCHRIFT Mauerstraße 29, 10117 Berlin
POSTANSCHRIFT 11055 Berlin

E-MAIL L8@bmg.bund.de
INTERNET www.bundesgesundheitsministerium.de

Berlin, im Juli 2024

Betreff: Informationsmaterialien der Kampagne „Cannabis: Legal, aber...“

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Inkrafttreten des Cannabisgesetzes am 01. April 2024 wird auch die Informationskampagne des Bundesministeriums für Gesundheit „**Cannabis: Legal, aber...**“ fortgeführt, die über die neuen Regelungen des Gesetzes und die Risiken des Cannabiskonsums informiert. Die Kampagne richtet sich dabei insbesondere an Kinder ab 12 Jahren, Jugendliche und junge Erwachsene sowie deren direktes soziales Umfeld, wie Eltern, Großeltern, Lehrerinnen und Lehrer sowie Trainerinnen und Trainer. Denn besonders junge Menschen in der Entwicklungsphase können mit dem Konsum von Cannabis langfristige psychische und körperliche Schäden erleiden.

Gemeinsam mit Ihnen möchten wir der Informationskampagne „Cannabis: Legal, aber...“ Aufmerksamkeit verleihen. Deshalb laden wir Sie ein, die Informationsmaterialien aus der **Digitalen Toolbox** zu nutzen, die hier zum Download zur Verfügung steht:

www.infos-cannabis.de

In der Digitalen Toolbox finden Sie u. a. einen Informationsflyer zu den Regelungen des neuen Cannabisgesetzes, Kampagnen-Plakate, auf denen Sie nach Wunsch auch Ihr eigenes Logo als Absender platzieren können, ein Handout mit Fakten zu Wirkung und Risiken von Cannabis sowie Social-Media-Assets. Die Materialien sind so angelegt, dass sie unkompliziert ausdrückbar bzw. verwendbar sind. Ebenfalls finden Sie eine Übersicht der Angebote zur Cannabisprävention der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA).

Einige Materialien können Sie auch kostenlos bestellen unter:

www.bundesgesundheitsministerium.de/service/publikationen/drogen-und-sucht

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie die Materialien der Digitalen Toolbox nutzen möchten.

Sollten Sie Fragen haben, so stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.

Franziska Rohde